

NOTICIAS

En el «Boletín oficial» de hoy se inserta la lista de compromisarios para Senadores, formadas por los Ayuntamientos de Villamalea y Caudete.

Se acaban de recibir los últimos modelos de turismos «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos neumáticos balón. Coches cerrados «Sedán», de gran lujo. Facilidades en los pagos. Diríjase a la Agencia FORD, Paseo del Istmo, número 5.

En renovación extraordinaria, se anuncia la vacante de Juez municipal suplente de Robledo.

Willis y Overland Autos sin rival. Entrega inmediata. Venta a plazos. Bazar Nuñez.

Ha sido autorizado don Pedro Acacio Sandoval, vecino de Villarrobledo, para proceder a la extinción, por medio de bolas envenenadas de extrínquina, de los animales dañinos existentes en su finca «Las Batatas», enclavada en aquél término municipal.

Fábrica de sillas de Vitoria. Composturas de todas clases. RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Por la Alcaldía de esta capital se interesa conocer el paradero de Angel Sánchez Sánchez, padre de mozo Angel Sánchez Ballester, número 38 del sorteo del reemplazo de 1914.

Ha llegado a esta hospedándose en el Regina Hotel, nuestro particular amigo don Alfredo Müller Pessino, representante de los Grandes Almacenes Rodríguez, de Madrid.

Este señor exhibirá una magnífica colección de mantones de Manila, mantillas, colchas de Manila, y los últimos modelos de primavera en sombreros de señora y niños etc.

Durante los días 15 y 16 del corriente de 10 a 1 y 1 y 1/2 de la mañana y de 4 a 8 de la tarde.

En los días sucesivos pasará a domicilio previo aviso.

Ha dado luz felizmente una hermosa niña la esposa del fotógrafo don Luis Escobar.

Joaquín Hortelano y Moreno. Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

En el expreso de esta tarde marcha de regreso a Ontur, la bella señorita Serafina García.

Café «El Progreso». En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetitos, desde 25 gramos.

Se anuncia a concurso la plaza de Interventor de fondos municipales de Hellín, dotada con el sueldo anual de tres mil pesetas, por no haberse posesionado el recientemente nombrado para dicho cargo.

Hoy permaneció en esta capital el Alcalde de Casas de Juan Núñez don Pedro Ochando Royo.

HIPINI «NATURA» DE AVEVA. Es el mejor alimento del niño al anciano. Venta, Matarredona Hermanos, J. Giménez, Comestibles y Droguerías.

Se ha concedido a los astrónomos don Victoriano Fernández Alcaz y don José Tinoco y Axero y al ingeniero don Víctor González Gómez, autorización para asistir al Congreso Internacional de Geografía que bajo el patronato de la Unión Geográfica Internacional se ha de verificar en el mes de Abril próximo en el Cairo (Egipto).

Salió para Valencia, donde pasa una temporada en unión de su distinguida familia, el ex Alcalde de esta ciudad don José María Noguera Serna.

Con carácter definitivo han sido creadas una escuela unitaria en La Solana y otra mixta a cargo de maestro en La Fuensanta, ambas pedanías de Peñas de San Pedro.

El procesado negó su participación en el hecho, diciendo que cuando ocurrió, estaba en Barcelona.

El ex juez de Terrasa ha afirmado que uno de los que dispararon contra él era el procesado, a quien ya reconoció en rueda de presos en la prisión de Huesca.

La declaración testimonial ha sido favorable al acusado.

El Fiscal, apoyándose en la afirmación del agredido, ha pedido para el procesado la pena de 14 años, ocho meses y un día de prisión temporal, por el delito de asesinato frustrado y atentado y la pena de un año, ocho meses y 21 días de prisión correccional por el delito de lesiones.

El defensor, señor Barriobero, solicitó la absolución.

La causa quedó concluida para sentencia, la cual se supone será de acuerdo con la petición del Fiscal.

Alicante 12. El ferrocarril eléctrico de la Sierra.

En Pinoso se ha celebrado una Asamblea a la que concurrieron representantes de bastantes pueblos por los que, de llevarse a cabo el proyecto, habrá de pasar el llamado ferrocarril eléctrico de la Sierra.

Entre los asistentes figuraron representantes de Hellín, Yeste, Elche de la Sierra, Ontur y Albatana.

El itinerario a seguir por este ferrocarril según el proyecto sería: Alicante, Monforte del Cid, Novelda, Pinoso, Jumilla, Hellín, Isso, Elche de la Sierra, Yeste, Siles, Cíntora, Orcera, la Puerta, Beas del Segura, Villanueva del Arzobispo, Villacarrillo, Ubeda, Linares y Jén.

Además un ramal que partiendo de Hellín, pasaría por Monteaegre, Fuente Álamo (Albacete), Ontur, Albatana y La Encina.

Hicieron uso de la palabra don Carlos Casamijana, autor del proyecto, dando explicación del mismo, el Alcalde de Novelda, don José de los Cobos, de Jumilla, el Alcalde de Pinoso, y don José Serra, Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Hellín.

En el acto reinó gran animación y entusiasmo.

Todo antes que el hambre

En la cárcel de Novelda se presentó Fulgencio Expósito afirmando era el autor de un robo, delito que desconocían las autoridades, y que arrepentido de haberlo cometido se entregaba a la justicia. Se avisó al juez y se cree que se trata de un ardid por carecer Fulgencio de alojamiento y hallarse medio muerto de hambre.

Valencia 12. Fleta cantará en Valencia

El empresario del Principi, ha regresado de Madrid, con el contrato de Fleta, formalizado por el célebre tenor español.

Fleta vendrá en Mayo, durante las fiestas. Cantará en las noches del 7, 10 y 12, interpretando, por este orden, las siguientes óperas: «Tosca», «Aida» y «Carmen». Por las tres cobrará el gran cantante 50 mil pesetas.

Respecto a compañía, nada hay definido. Acompañará, probablemente, a Fleta, Fidela Campiña, o acaso Mercedes Capsir.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 12. Exposición de trajes regionales

Siguen activamente los trabajos en los salones bajos del edificio de la Biblioteca Nacional, para instalar la Exposición de trajes regionales que se inaugurará en Abril y en la que figurarán más de trescientos maniquies con decoración regional.

Intervienen los artistas señores Menéndez Pidal, Sotomayor y Moreno Carbonero.

Hay á dos secciones una de ellas histórica, dirigida por el señor Bagné, en la que figurará una colección de trajes remitidos por los señores Vizconde de Güell, la Junta de Muecos, Roc mora y Equit. H y trajes de época del siglo XVI hasta mediados del XIX y una espléndida colección de bostinos.

La sección regional ha sido organizada por don Luis Hoyos.

Algunos Comités regionales exhibirán también colecciones típicas. Entre otras, las hay especiales de Valencia, Guipúzcoa, Asturias, Jén, Murcia, Málaga, Coruña y Santander.

En la sección de objetos predominan los de madera y algunos de cuero tallado que pueden considerarse prehistóricos, otros de hierro y peros de branza muy originales.

Habría una colección de peines para tejer.

Conferencia de Calvo Sotelo

La conferencia del señor Calvo Sotelo sobre el Estatuto provincial, anunciada para el lunes de la semana próxima, en la Academia de Jurisprudencia, se celebrará el viernes de dicha semana.

Marcelino Domingo

Procedente de Barcelona, ha llegado el ex-diputado don Marcelino Domingo.

Un nuevo teatro

Está próximo a inaugurarse el teatro Pavón, en la calle de Embajadores, esquina a Dos Hermanas. Será un teatro eminentemente popular, y podrá sostener los espectáculos a precios económicos, pues tiene 1.200 butacas.

Lo inaugurará el Sábado de Gloria una compañía de zarzuela dirigida por Pablo Luna, y de la que será primer actor Ramón Peña.

Conferencia musical

El viernes, a las diez de la noche, dará don José Subirá una conferencia en la Residencia de Estudiantes acerca del tema: «La música instrumental ampurdanesa», ilustrada con numerosos ejemplos al piano.

Los españoles en Méjico

Los españoles en Méjico han dirigido un telegrama al Rey y al Directorio, pidiendo que en tiempo de peses autorice para aprender la instrucción militar, actuando de instructores los agregados militares a la Embajada.

Si esto supusiera gastos, ellos están dispuestos a sufrírselos.

Recepción académica

La Academia de la Historia celebrará Junta pública el próximo domingo, a las cuatro y media de la

tarde, para dar posesión de la plaza de número al académico electo don Valeriano Weyler Nicolau.

Al discurso de entrada del recién llegado contestará don Ricardo Beltran Rózpide.

«Informaciones» y «La Libertad» cambian de propietario y de director.

En los centros políticos se ha dado por ultimado el asunto sobre el cambio de propiedad de los diarios madrileños «La Libertad» e «Informaciones».

El nuevo director del primer periódico será don Joaquín Aznar, que actualmente es secretario de redacción de la misma y que goza de generales simpatías en la clase periodística, y del segundo, su actual redactor-jefe don Augusto Vivero.

Se sabe, por lo que se ha dicho, que el nuevo propietario de ambos periódicos, es don Juan March.

Una obra de Benavente

Mañana estrena a la compañía Díaz Artigas en el teatro Cómico, la última obra de Benavente, «Nadie sabe lo que será».

Los agricultores

La Asociación de Agricultores de España ha presentado un escrito al Directorio, mostrando su extrañeza por que después de la reciente Asamblea por ellos celebrada y de oír los razonamientos expuestos, sin rebatirlos, se haya llegado a la tasa y a la incautación de subsistencias.

Insistió en la posibilidad de que disminuya el cultivo del trigo en España, achacando al intervencionismo el hecho de que no exista en España trigo suficiente para el consumo nacional.

Barcelona 12

¿Diputados provinciales de real orden?

Se dice que los nueve diputados de que han de formar, según el nuevo Estatuto provincial, la Comisión permanente de la Diputación provincial lo designará el Gobernador; los nueve sustitutos serán designados por los Alcaldes de esta provincia y los diez y ocho sustitutos de diputados los nombrará también la autoridad gubernativa.

Causa importante.—El atentado contra un Juez

En la Audiencia se ha visto la causa instruida contra Joaquín Benavente, acusado del atentado contra el juez de primera instancia de Terrasa, don Francisco Ximénez Embrin.

El hecho ocurrió en Terrasa el 29 de Abril de 1920.

De regreso a Madrid

El general del Directorio señor Ruiz del Portal, ayudante señor Maldonado y séquito, que han permanecido estos días en Valencia con motivo de celebrarse el Certamen Nacional del Ahorro, marcharon a la Corte en el tren rápido a las nueve de la noche.

Como a dicha hora no podían tributarse honores, solamente concurrieron a la estación autoridades y comisiones de los cuerpos de la guarnición.

Cuenca 12. La crisis de trabajo

Las Directivas de todas las Sociedades obreras han acordado dirigirse al Ayuntamiento para exponerle la gravedad de la situación porque atraviesan los trabajadores. En el escrito se estudian las causas de la crisis de trabajo, que existe actualmente y se hace referencia a la emigración de los obreros del campo a la capital.

Santander 12. Los coros montañeses

Hácese grandes preparativos por los coros montañeses «El Sabor de la Tierra» para organizar la excursión a Sevilla, Cádiz y Jerez. Estarán en Madrid tres días y darán varios conciertos, uno de ellos en el teatro de la Princesa el día 25 del actual.

La excursión promete ser muy brillante. Durará diez días y la patrocinadora la colonia montañesa de dichas poblaciones.

Madrid 12 (745).

Noticias oficiales de Marruecos.—Desaliento en el enemigo.

En el parte oficial de esta madrugada, se dice que cada vez se va acentuando más el hambre y el desaliento en las kábilas rebeldes, lo que se traduce en constantes presentaciones de moros con sus familias y armamento y anuncio de otras muchas.

Las harcas realizan constantes incursiones en territorio enemigo, ocasionando a éste importantes daños en sus intereses.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

TRASPASO

Establecimiento de tejidos titulado «La Isla de Cuba», con tres huecos y situado en lo más céntrico de la capital. Albacete, calle Mayor, 19

Almacén para alquilar

PASEO DE LA FERIA, NUM. 45.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNÁ y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

PILAR SALVAT

MODISTA. PADRE ROMANO, NÚMERO 8. Se ofrece para coser a domicilio.

PARA HACER EL MEJOR POSTRE. COMPRE UN PAQUETE DE «Tarr Jelly Crystal». EN TODOS LOS ULTRAMARINOS Y COMESTIBLES. Solo requiere agua caliente para su preparación, que es facilísima :- Seis sabores diferentes. Agentes exclusivos: Sebastián Tau'er y C.ª, (S. A.)-Pi y Margall, 12.-Madrid